

Les CARRIÈRES

Les anciennes carrières du Bec de l'Échaillon formaient des galeries qui ont cessé d'être exploitées vers 1915 (**faux marbres**). Il y avait un bac pour traverser l'Isère ; les roches produites étaient transportées par l'Isère.

La Buisse, carrière toujours en activité (crétacé moyen, 140 M Années) fournit de la **CHAUX** et des **ENROCHEMENTS**. Vers le bas, le calcaire y est plus pur, c'est le même qu'au niveau des Balmes.

Les champignonnières de Voreppe sont dans une zone où était exploitée la **molasse**, pour faire les parements des bâtiments, les encadrements de portes et de fenêtres...

Au-dessus de Quaix (sur la commune de Mont-Saint-Martin), on trouve les anciennes **meulrières royales** (il y a un circuit de promenade avec un panneau qui explique cette production)

Au Fontanil, il y a aussi d'anciennes carrières qui ont fourni les matériaux pour la construction de Grenoble.